

Heimatverein lädt ein zur abendlichen Radtour

Immer am dritten Dienstag im Monat

Stadtlohn. Erneut bietet der Heimatverein Stadtlohn Abend-Fahrradtouren an. Ziele sind kulturhistorische Punkte in der näheren und weiteren Umgebung von Stadtlohn. Die Tour am Dienstag, 19. Juni, ist in südlicher Richtung von Stadtlohn geplant. Abfahrt: 17.30 Uhr ab Marktpütt. Besondere konditionelle Fitness der Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist nicht erforderlich. Alle Interessierten, auch Nichtmitglieder, sind eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die Mitfahrenden werden gebeten, je nach Witterung

„Durstlöscher“ mitzunehmen. Diese Fahrradtouren sind bewusst auf den Abend verlegt worden, um den Berufstätigen auch eine Chance zur Teilnahme zu geben.

Weitere Abend-Radtouren zu anderen Zielen sind jeweils am dritten Dienstag des Monats geplant, aber wegen der Sommerpause nicht im Juli. Die nächsten Termine sind der 21. August und der 18. September. Alle Hinweise zu den Aktivitäten des Heimatvereins gibt es unter:

www.heimatverein-stadtlohn.de